

Groupe Montivilliers Nouvel Elan

Vous lisez la première tribune de notre nouveau groupe d'opposition au Conseil Municipal.

Nous avons pris la décision difficile mais nécessaire de nous séparer de nos anciens collègues. Les nombreux encouragements reçus de la population montrent que nous avons eu raison de le faire. D'autant plus que nous avons l'appui de 28 colistiers (sur 35) de la liste énergies renouvelées.

Vous pourrez compter sur nous pour représenter vos intérêts «loin des beaux discours, des grandes théories, à la tâche chaque jour» comme le dit la chanson de Goldman...

Cette période trouble pour tous doit nous rappeler à quel point vos élus locaux ont un rôle à jouer. Un rôle de terrain, porte-paroles de la majorité silencieuse, de ceux qui oeuvrent pour le bien de tous, de ceux qui travaillent, de ceux qui agissent, de ceux qui souffrent ou de ceux qui subissent.

Au plan national, nous aurions pu de façon démagogique donner notre point de vue sur la situation inquiétante au plan sanitaire et économique; nous révolter contre le récent et lâche attentat.

Nos élus, nos soignants, nos forces de l'ordre, nos enseignants ont besoin d'être soutenus.

Ils méritent notre respect et notre solidarité.

Soyons, nous, à MONTIVILLIERS, à l'écoute de tous, attentifs aux besoins, et fidèles à nos engagements

Localement, nous vous invitons à nous transmettre vos idées pour améliorer notre ville. Nous les évoquerons lors des différentes commissions municipales

Nous veillerons à ce que ces commissions deviennent des lieux d'échanges. Les grandes décisions étant déjà été prises par avance par le Maire et ses adjoints. La concertation n'est pas encore d'actualité, mais nous ne perdons pas espoir

corinne.chouquet@ville-montivilliers.fr

laurent.gille@ville-montivilliers.fr